



NEWS

中央区東部地域

南北交通ニュース

発行：中央区東部の南北交通を考える会

04

運行計画を見直します！

■ これまでの検討経緯

中央区の東部地域は、急こう配な坂道が多く、日常生活の足となる南北の公共交通が不足していることから、当会を立ち上げ、地域の交通課題解決に向けた検討を経て、昨年12月1日から今年1月末まで試験運行を実施し、その結果を踏まえて、運行計画を引き続き検討することとなりました。

■ アンケート調査実施のお知らせ

今後は、試験運行においてよりニーズの高かった地域を中心とした運行を検討していきます。

そこで、中央区東部の中でも市バス2系統が運行する山麓線よりも北側にお住まいの方を中心に生活交通に関するニーズを把握し、コミュニティバス導入の可能性などを検討する基礎資料を得ることを目的に、アンケートを実施します。

調査範囲にお住まいの方々におかれましては、よりよい運行計画を検討するため、何卒調査にご協力ください。



今後の取り組み予定

■ アンケートの実施・運行計画の見直し

試験運行の結果を検証するとともに、利用者が多かった地域を対象として、アンケート調査を実施し、地域の実情に応じた運行計画となるよう見直しを行います。

見直した運行計画をもとに、試験運行を実施し、導入可能であると判断出来た場合には、本格的に運行することになります。

■ 本格運行までの検討の流れ

昨年度 試験運行の実施



Step1 運行計画の見直し
・試験運行の検証
・需要調査（アンケート調査）



Step2 試験運行開始の準備



次年度 試験運行の開始（予定）
・利用者アンケート調査 など
・運行計画の見直し

本格運行開始

次はココ！

試験
運行

運行計画
見直し

試験
運行

運行計画
見直し

本格
運行